

AYUDA PARA LA DIGITALIZACIÓN DEL TEJIDO ECONÓMICO

Las Rozas Innova amplía el plazo a autónomos y pymes para tramitar gratis el Kit Digital

- A través de la Oficina Local de Ayudas, Las Rozas Innova tiene a disposición de empresas y autónomos de Las Rozas una plataforma web para tramitar de forma gratuita el bono del Kit Digital.
- La plataforma también ayuda a las empresas interesadas en homologarse como Agentes Digitalizadores del Kit Digital.
- Además, desde hoy se amplían las ayudas a Comunidades de Bienes, Sociedades Civiles profesionales y explotaciones agrarias de titularidad compartida.
- La Oficina Local de Ayudas Públicas de Las Rozas ha atendido más de 100 solicitudes de información sobre subvenciones locales, regionales, nacionales y europeas.

12 de septiembre de 2023.- Las Rozas Innova ha ampliado el plazo de su [ayuda para la tramitación de los bonos del Kit Digital](#) para continuar acercando soluciones y herramientas de digitalización a pymes y autónomos para mejorar su nivel de madurez digital.

La Empresa Municipal de Innovación ha renovado su acuerdo con la plataforma yotramito a través de la cual los autónomos y pymes de Las Rozas pueden solicitar de una forma **muy sencilla y gratuita** el Kit Digital: la ayuda estatal de entre 2.000 y 12.000 euros financiada con Fondos Next Generation para la digitalización del tejido económico.

“Gracias a Las Rozas Innova continuamos dinamizando el tejido económico de la ciudad, poniendo a disposición de pymes y autónomos las herramientas

necesarias para impulsar su transformación digital en aras de alcanzar un tejido empresarial más competitivo”, señala José de la Uz, alcalde de Las Rozas y presidente de Las Rozas Innova.

Las Rozas Innova se suma así a la ampliación del plazo por parte de Gobierno Central, hasta 2024, para la solicitud del Kit Digital para cualquier tipo de empresa, independientemente del número de trabajadores, eliminando las fases o convocatorias que caracterizaron el lanzamiento del programa de ayudas en 2022. Además, a partir del 12 de septiembre Red.es, entidad adscrita al Ministerio de Asuntos Económicos y Transformación Digital a través de la Secretaría de Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial, abrirá la solicitud del Kit Digital a Comunidades de Bienes, Sociedades Civiles con objeto mercantil, las Sociedades Civiles profesionales, así como las, explotaciones agrarias de titularidad compartida. Una nueva convocatoria que se añade a las tres anteriores y que cuenta con un presupuesto inicial de 100 millones de euros ampliables.

Algunos de los requisitos para optar a esta ayuda es tener una antigüedad mínima de 6 meses y estar inscrito en el Censo de empresarios, profesionales y retenedores de la Agencia Estatal de la Administración Tributaria.

Acuerdo con yotramito

La Empresa Municipal de Innovación del Ayuntamiento de Las Rozas cuenta con un acuerdo de colaboración con la plataforma [yotramito](#) para ayudar a las empresas y autónomos a solicitar el Kit Digital de forma gratuita. Desde esta plataforma se ayuda a las pymes y autónomos en “el papeleo” de la solicitud. Gracias a este convenio, cerca de un centenar de empresas de Las Rozas ya ha solicitado de forma totalmente gratuita su bono del Kit Digital a través de la página web de [Las Rozas Innova](#). Este servicio también se presta sin coste alguno a aquellas empresas de Las Rozas que quieran homologarse como Agente Digitalizador.

Además de esta ayuda en el trámite del Kit Digital, el acuerdo con yotramito permite a las empresas de Las Rozas acceder a información actualizada de las convocatorias de ayudas que publican los diferentes organismos.

La cuantía de los bonos del Kit Digital va desde los 2.000 hasta los 12.000 euros, según el número de empleados. Los bonos dependen del objeto de la ayuda y del tamaño de la empresa.

Hasta el momento se han concedido 250.000 ayudas a las pymes, lo que supone más de 1.200 millones de euros procedentes de los Fondos Europeos Next Generation. Las soluciones digitales más demandadas han sido para mejorar la gestión y automatización de procesos, ciberseguridad, gestión de clientes y proveedores, presencia en internet, venta electrónica, Marketplace, factura electrónica o gestión de redes sociales, entre otras.

Las Rozas Innova te ayuda

El Ayuntamiento de Las Rozas, a través de Las Rozas Innova, cuenta con una Oficina Local de Ayudas Públicas, un servicio para informar, orientar y asesorar sobre las diferentes ayudas públicas a la ciudadanía, empresas y autónomos.

Se trata de un servicio de asesoramiento gratuito que proporciona información sobre las diferentes subvenciones y ayudas públicas locales, regionales, nacionales o europeas a las que pueden acceder los ciudadanos.

Para acceder a este servicio gratuito se ha habilitado un teléfono (91 318 62 80) y un formulario online, [disponible aquí](#).